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Unirci è un inizio,
mantenersi uniti è un progresso,
lavorare insieme è un successo.
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L'immagine sarebbe stata scontata, come le parole. Numerosa, colorata, partecipa-
ta, insieme seria e festosa la cittadinanza e le autorità presenti alla conferenza stam-
pa di inaugurazione del centro “Uffa, sos!”. Così abbiamo deciso di rinunciare 
all'immagine dell'attenta platea (che ha costretto operatrici e operato ad un “rinfor-
zo in corsa” di sedie), per guardare in alto. E peccato all'immagine manchi il sono-
ro (ma un po' si potrebbe intuire), un bel vento oltre a rendere più piacevole il sole 
ha trasformato i festoni che dal  campanile (si, perché la struttura inaugurata è dota-
ta persino di campanile) scendeva nel giardino, in un originale strumento musica-
le. Le strisce di carta colorata che hanno sventolato sopra le teste dei presenti oltre 
il commento sonoro, ignare, hanno sottolineato (anzi, data l'ubicazione “soprali-
neato”) le parole degli intervenuti. Ovvero che “Uffa, sos!”, in questo momento dif-
ficile e forse anche di più, esiste grazie ad una concreta sinergia di soggetti privati e 
pubblici, senza distinzioni di campanili ne di fedi tra cui una azienda, Il Cerchio, 
che è sociale di nome e di fatto! Si perché anche gli striscioni (come 
l’organizzazione di tutto “l’ambaradan”), sono il frutto del lavoro comune di più e 
diversi servizi, di ragazze, ragazzi, operatrici e operatori che in questo modo, con-
cretamente anche loro, hanno partecipato a questo giorno di festa.
E come sempre da cosa nasce cosa e interrogato un gruppo di operatori/animatori 
che durante i discorsi ufficiali confabulavano a bordo campo, abbiamo scoperto 
che stavano studiando come “dotare” le strisce di carta che sventolavano in alto di 
“fischietti” da richiamo per trasformarli in “festoni sonori”… come sempre vi ter-
remo informati!  

IL PUNT0

Sta diventando una tradizione 

l’annuale gita con i famigliari 

che l’AIAS di Spoleto organizza 

Quest'anno siamo stati in va-
canza a Rimini a fine agosto. E' 
stata una settimana molto 

di Sabinadi Franca

Esattamente questi i “fischi da richia-
mo” (leggi qui a fianco “il punto”) che 
forse saranno all’origine della prossi-
ma invenzione delle animatrici e degli 
animatori del Cerchio: i “festoni 
sonanti”.
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sul finire dell’estate. Quest’anno 

al “Bioparco” di Roma. Ci 

racconta Franca.

Venerdì 10 settembre siamo 
partiti alle 7,30 da San Nicolò 
per andare in gita a Roma a 
visitare il Bioparco. Con me, oltre 

divertente durante la quale 
abbiamo fatto tante cose. Tutti i 

ai miei genitori, c'erano anche 
alcuni miei amici di articolo uno: 
Stefano, Bogdan, Tiz iana, 
Claudio, Vanni e Simonetta. 
Siamo arrivati alle 10 e siamo 
subito entrati al parco: che 
emozione!
C'erano gli elefanti, gli uccelli, le 
scimmie, le tigri, gli ippopotami, 
le giraffe, i cammelli e tanti altri 
animali. A me sono piaciute 
molto le tigri! Dopo un po' 
abbiamo pranzato, poi abbia-
mo continuato il giro del parco 
con il trenino ed abbiamo visto i 
serpenti. Verso le 17 siamo 
ripartiti. E' stata un bella espe-
rienza e ci siamo divertiti molto!!

giorni  siamo stati in spiaggia a 
fare il bagno, poi la sera invece 
o facevamo delle belle passeg-
giate, o andavamo a ballare in 

compagnia del nuovo infermie-
re. Una sera abbiamo scoperto 
che il proprietario dell'albergo 
che si chiamava Enzo sapeva 
suonare molto bene la chitarra 
e quindi ci siamo divertiti tanto a 
cantare tutti insieme le vecchie 
canzoni di Lucio Battisti, dei 
Nomadi e tante altre. Alberto, un 
ragazzo che viene in vacanza 
con noi, ci ha sorpreso cantan-
do benissimo. Un'altra sera 
siamo stati invece all'acquario a 
Cattolica ed abbiamo visto tanti 
pesci. Poi  siamo andati a 
vedere San Marino ed abbiamo 
visitato il Museo delle torture che 
è piaciuto tanto ad Alberto. Io 
mi sono divertita tanto sia a 
cantare che a ballare il twist. L'8 settembre  invece di andare 

come è tradizione tutti gli anni alla 
fiera , io sono andata a Collevalenza 
con una mia amica che abita a San 
Giacomo. La mattina verso le 11 mi 
è venuta a prendere con la macchina 
per poi portarmi a Collevalenza. 
Quando siamo arrivati c'erano già 
un po' di amici e dopo poco ne sono 
arrivati altri. Abbiamo pranzato in 
un ristorante molto elegante. Verso 
le 17 c'è stata la messa celebrata da 
un frate e dopo la messa siamo 
andati a casa. Domenica poi questa 
mia amica mi ha invitato a Protte.

L'8 ed il 9 settembre a Spoleto 
c'è stata la classica fiera della 
Madonna che per due giorni 
ogni anno richiama tanta gente 
da Spoleto e dintorni. Ed anche 

questo anno, nonostante le 
condizioni atmosferiche non 
siano state delle migliori, in tanti 
hanno percorso in su e giù le 
strade piene di bancarelle. 
Anche non siamo mancati 
all'appuntamento e abbiamo 
esposto i nostri prodotti e quelli 
del laboratorio di Giano “ L'isola 
che c'è” . 

Anche a settembre compleanni 
all'Articolo Uno . Il 7 settembre 

tutti insieme abbiamo festeg-
giato Bogdan, mentre il 14 è 

stata la volta di Sonia. Tanti 
auguri! 

di Sonia

Anche a me è piaciuta tanto la 
tigre , ma anche le scimmie 
erano divertenti, Claudio.

Per me invece le più belle erano 
le giraffe 
p e r c h é  
a v e v a n o  
u n  b e l  
collo lungo 
l u n g o ,  
Stefano


